



Chers Duernois, Chère Duernoise,

« Ça fait longtemps qu'on n'a pas vu une telle ambiance dans le village »

Les plus anciens Duernois ne s'y trompaient pas. C'est vrai que la 1^{ère} course de caisses à savons de Duerne a été incroyable !

Alors le **15 septembre prochain**, plusieurs associations duernoises organisent la 2^{ème} course de caisse à savons de Duerne.

Cet événement, qui avait connu un grand succès l'année dernière, est primordial pour l'école (les bénéfices lui sont reversés) et pour dynamiser la vie du village.

Pour cet événement, nous avons besoin de bénévoles !

Une **réunion d'information se déroulera le 3 avril à 20h30 à la salle Marius Deal.**

Le but est de vous présenter les différents besoins durant cette journée : aide au bar, installation barrières, commissaires de courses...etc.

Venez consacrer une journée pour votre village, pour vos enfants, dans la bonne humeur, dans un esprit de franche camaraderie et participer à une journée mémorable.

NOUS COMPTONS SUR VOUS!



L'équipe des caisses à savon de Duerne



Inutile de faire partie d'une association, votre bonne humeur et l'envie de faire de cet événement convivial un succès, suffit !!
Si vous êtes déjà partants et sans attendre le 3 avril, vous pouvez nous le faire savoir au 06 67 99 80 33.